

BDK8 Chris Craz

Tagesordnungspunkt: TOP 5 Wahl der BDK-Delegierten

Selbstvorstellung

Hallo zusammen,

ich schätze es sehr, in Gruppen bzw. Teams bei uns Grünen zu arbeiten. Zuhören und Kommunikation generell sehe ich als einer meiner Stärken an. Eure Meinungen sind mir dabei sehr wichtig.

Über die Jahre konnte ich bei vielen Arbeitskreisen von uns Grünen in Köln sehr regelmäßig teilnehmen. Mittlerweile konzentriert sich durch meine Tätigkeit im öffentlichen Dienst mein Engagement auf die Arbeitskreise Wirtschaftspolitik und Soziales, den Ortsverband sowie diverse Treffen wie der Kreismitglieder-Versammlung.

Vorher habe ich Europa-Studien und Rechtswissenschaften absolviert und diverse Jobs gehabt, sei es zum Beispiel im Vertrieb, Verkauf oder als Dozent für Kurse zur EU an Schulen. In den Landes-Arbeitsgemeinschaften Wirtschaft und Finanzen sowie bei der entsprechenden Bundes-Arbeitsgemeinschaft bin ich aktiv.

Über ein Jahr haben wir in einer Zusatz-Gruppe eines Arbeitskreises hier in Köln uns zum Grundsatz-Programm ausgetauscht und Texte erarbeitet. Das haben wir für den Entwurf zum Bundestags-Wahlprogramm fortgeführt. Auch in der Gruppe habe ich gemerkt, dass mir der Austausch und das Engagement mit Euch große Freude bereitet.

Ich messe Klima-, Umwelt- und Naturschutz einen sehr hohen Stellenwert bei. Dasselbe gilt natürlich für Tierrechte. Zudem finde ich Gerechtigkeit in jeglicher Art von Bildung sehr wichtig. Bildung für Nachhaltige Entwicklung sowie Soziale und Emotionale Fähigkeiten sind in dem Bereich elementar.

Für den nachhaltigen und gerechten Wandel möchte ich mich sehr einsetzen, auch im internationalen Bereich. Das gilt ebenso für die Stärkung der Demokratie durch beispielsweise eine bessere Teilhabe von Menschen. Die Digitalisierung samt Datenschutz gilt es entsprechend zu gestalten. Nur wenn wir die Leiden der Menschen im Alltag wirklich ernst nehmen und dies überkommt, werden sie aus meiner Sicht eher am nachhaltigen Wandel teilnehmen.

Des Weiteren ist mir die gesellschaftliche Gleichberechtigung bzw. Gleichstellung sehr wichtig. Sei es bezogen auf das Alter, das Geschlecht, die internationale Geschichte, queer, die soziale Herkunft, den Status, Behinderungen oder sonstige Aspekte. Das gilt auch für unsere Partei.

Für mich ist es von sehr hoher Bedeutung, dass wir auch Menschen außerhalb der "grünen Blase" mit einer positiven und zugänglichen Kommunikation gut erreichen können. Zudem möchte ich neben der Mentalität der Konkurrenz bzw. des Wettbewerbs zu einer Gesellschaft gelangen, die deutlich stärker von zusammen Schaffen lebt.

Um Genügsamkeit, auch "Suffizienz" genannt, beim Konsum zu erreichen, braucht es meines Erachtens eine deutlich zufriedenerere Gesellschaft. Um dahin zu gelangen, bedarf es wiederum Formen des Zusammenlebens, die zum Beispiel Nachhaltigkeit, Zusammenhalt, Kooperation, Gemeinschaft, Demokratie und Fürsorge im Alltag mit hoher Priorität leben. Es hat einen hohen Stellenwert, wenn Menschen Tätigkeiten nachgehen können, die für sie mit Sinn erfüllt sind.

Des Weiteren kann durch alle diese Sachen das Verlangen verringert werden, für den eigenen Ausgleich viele Rohstoffe zu verbrauchen. So kann die Erde viel eher geschützt werden. Dabei können



mehr Ausgeglichenheit und zum Beispiel eine Verringerung des Standards der Arbeits-Zeit essenziell sein. All das kann zudem einen wesentlichen Beitrag für die Gesundheit leisten.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ich als Delegierter oder Ersatz-Delegierter an der Bundesdelegierten-Konferenz teilnehmen darf.

Freundliche Grüße
Chris(tian) (Cranz)